
Perché non si dica che parteggiamo 
riportiamo la risposta 
e controrisposta al comunicato stampa di 
“ProgettiAmo Villalago”

NOI STIAMO CON VILLALAGO

DISTRUGGIAMO VILLALAGO... così si doveva chiamare la compagine che ha perso le elezioni di 
ottobre perché di fatto quello che ha prodotto per Villalago è solo un grave danno sociale al quale si 
aggiunge anche un pesante danno economico.
Sociale perché per la prima volta un  candidato sindaco, il Silvani, ha fondato la sua credibilità 
strumentalizzando tutte le forze negative del paese per raggiungere il proprio scopo...ovviamente 
senza riuscirci...ma riuscendo solo a dividere il paese, poi Economico perché nonostante i suoi vani 
tentativi di giustificazione, l'attività amministrativa del comune si è fermata per lunghi 8 mesi durante 
i quali abbiamo assistito solo alle lunghe passerelle dei perdenti che si impegnavano a screditare gli 
avversari e non solo.
SULLA QUESTIONE BUCHE STRADALI...chi già è stato in amministrazione o ancora meglio, chi 
pensava di diventare il salvatore di Villalago come se i villalaghesi avessero bisogno di qualche 
conquistatore-salvatore, dovrebbe sapere che ad ottobre i bilanci sono ampiamente consolidati dalle 
previsioni di spesa avviandosi verso la fine dell'esercizio finanziario, previsioni che impongono il 
rispetto di quello che altri....e non gli attuali amministratori, avevano scritto in primavera (2021).
Che significa...significa che trovandoci a febbraio, prima dell'approvazione del bilancio di previsione, 
che avviene a marzo, non possono essere spese somme non previste, a meno che non si fanno 
debiti fuori bilancio...cosa che non è consentita.
Si vuole ancora spiegare che il sindaco, quello che inutilmente tentano di screditare, non ha i denari 
in cassaforte ma ha un ruolo di programmazione insieme alla Giunta ed al consiglio, nelle more delle 
previsioni di bilancio, la stessa programmazione che  è mancata per la scelta scellerata di fare 
arrivare un commissario e che ha fatto mancare ... cioè perso...alle casse comunali circa 90 mila 
euro di finanziamenti tutti destinati alla messa in sicurezza del patrimonio comunale tra la primavera 
e l'autunno commissariati.
La falsità con la quale si cerca di costruire il dibattito politico e basata sulla  ridicolaggine delle 
affermazioni, come se una amministrazione ha la capacità di spendere i denari con una settimana, 
dimostra anche la totale l'impreparazione e non conoscenza della macchina amministrativa.
Tra l'altro pur volendo provvedere ad eseguire i lavori, almeno l'articolista dovrebbe sapere che il 
mese di febbraio non è possibile fare lavori di bitumazione del manto stradale...se non delle parziali 
riparazioni per altro in programma.
DISTRUGGIAMO VILLALAGO continua a cantilena e ritorna sulla questione dei CONTRIBUTI ALLE 
ATTIVITÀ ECONOMICHE, anche in questo caso come se non sapessero lo stato dell'arte...ma non 
gli fa comodo ricordarsi perche è più utile aizzare le folle..
Gli attuali amministratori, mentre gli oppositori erano impegnati nelle folli strategie politiche per 
distrugge il buono del paese, avevano già programmato e deliberato per l'assegnazione dei fondi a 
dicembre 2020....circa 14 mesi fa...
Come mai fino ad ottobre inoltrato hanno taciuto quando c'era il commissario?
Poi sono stati impegnati nei ricorsi elettorali ovviamente  con il solo scopo di mantenere alta la 
strategia della tensione, e con ulteriori spese, oggi invece reclamano efficienza la stessa che gli 



attuali amministratori hanno sempre dimostrato e dimostreranno.
Vi vogliamo ricordare che se proprio dovessero servire degli insegnanti.. e crediamo che 
servano...sceglieteli buoni perché alcuni hanno già dato il peggio ed il paese ma soprattutto i 
Villalaghesi lo sanno.
Per chiarezza, i contributi verranno erogati ma soprattutto occorre precisare che il  responsabile del 
procedimento si è trasferito per altro incarico e tutto verrà fatto il più velocemente possibile.
Il paese non ha bisogno di questa infantile strategia, il paese ha bisogno di serenità per riprendere un  
percorso sano e costruttivo che voi stessi avete fermato per un anno intero irresponsabilmente, ma 
forse noi Villalaghesi comprendiamo il motivo di queste azioni perché noi amiamo Villalago ed 
abbiamo Villalago nel cuore, ma soprattutto perché siamo Villalago.

PROGETTIAMO VILLALAGO

Al nostro comunicato di ieri (12 febbraio) è giunta la risposta del Sindaco Gatta. Un intervento 
arrogante, privo di contenuti e da cui traspira tanta rabbia, nervosismo e pressappochismo.
Ci scusi signor Sindaco se questo Gruppo vuole essere presente nella vita del proprio paese, 
intervenendo sulle cose che non vanno a causa della sua incapacità, ma si dovrà abituare perché 
dovremo “convivere” per i prossimi 4 anni e mezzo, forse. Di certo i primi mesi di questa nuova 
Legislatura non si ricorderanno certo per brillantezza e dinamismo, seppure la colpa è sempre degli 
altri. È stata nostra quando è terminata anticipatamente la precedente avventura: non sia mai 
pensare che il Sindaco non abbia avuto la capacità di tenere unito il proprio gruppo; delle sue attuali 
mancanze amministrative siamo, a suo dire, colpevoli per via del ricorso presentato al Tar: signor 
sindaco ci chiarisca un aspetto visto che Lei è così preparato: ma lei non era ampiamente legittimato 
ad operare dal giorno della proclamazione del 4 ottobre 2021?! 
Ora la causa della mancata liquidazione dei contributi agli operatori economici sarebbe dovuta al 
trasferimento del responsabile del procedimento? Ma non dica bugie! Il tecnico è stato a 
disposizione fino alla fine di gennaio, poteva benissimo definire la procedura nei quattro mesi 
precedenti. Stia sereno, signor Sindaco, noi controlleremo questa situazione fino alla sua 
conclusione, anche perché siamo preoccupati che ogni ulteriore ritardo sulla rata 2020 possa 
incidere negativamente sul pagamento dei contributi per gli anni 2021 e 2022. La vogliamo 
rassicurare sul fatto che sollecitammo la pratica anche nel periodo del commissariamento. Al tempo 
almeno ottenemmo la nomina di una società esterna che curasse le fasi della liquidazione (incarico 
mai revocato).
Sulla “questione delle buche stradali” la ringraziamo delle lezioni di Alta amministrazione, di 
approvazione di bilanci e di debiti fuori bilancio, ma francamente sono del tutto fuori luogo, anche 
perché lo stato di manutenzione di alcune arterie (località Vignaronica, campo sportivo ed altre) è 
disastroso non da oggi, ma da anni! Lei, signor Sindaco, vuole raccontare bugie o dobbiamo credere 
che non ha mai avuto contezza della situazione? La programmazione va fatta, dice bene, ma doveva 
farla negli anni passati.
È grave, invece, signor Sindaco la sua affermazione sul fatto che “il Silvani” abbia strumentalizzato 
“tutte le forze negative del paese”. Da primo cittadino, e non solo, non deve permettersi certe 
affermazioni contro i suoi stessi compaesani, ma che rispetto ha per la sua gente? Che rispetto ha 
del suo ruolo istituzionale? Questa affermazione è ben più grave di quella di poche settimane fa, già 
di per sé pesante, della consigliera Maria Assunta Gatta “povera Villalago meritavi abitanti più 
responsabili”. Badate bene che siete stati sì eletti, ma non siete gli Eletti.
Questo gruppo con un progetto giovane e nuovo è riuscito ad avere la fiducia di 208 (meglio 211) 
elettori, che ancora ringraziamo. Ci siamo posti con trasparenza ed idee di fronte alla gente, non 
abbiamo “preteso” in alcun modo il loro voto. Fossimo in Lei, signor Sindaco, ci porremmo un’altra 
domanda: “come mai rispetto a 5 anni fa ho perso un vantaggio di circa 80 preferenze? Ho sbagliato 
in qualcosa?” Ma del resto si sa: la colpa è sempre degli altri!


